

Ocans Eleven mal anders^^

Tja etwas verücktes von mir ^^

Von Noctis_Lucis

Prolog: Endlich Frei

Ochens Eleven Prolog

Tala konnte es kaum noch erwarten. Er sah´s bei der Anhörung von seiner Bewährungs freilassung. Der Rothaarige kam in den Anhörraum und setzte sich auf einen Stuhl. Vor ihm saßen eine Junge Frau und ein Gerichtsmediziner. Sie sollten klären ob es seien könnte das wenn Tala frei kam wieder mit einer Straftat zu rechnen war. Die Gerichtsmediezienerin begrüßte Tala freundlich. „Guten Morgen“ „Morgen“ Tala sprach nur kurz. „Die Gerichtsmidiezienerin wollte wissen mit wem sie es zu tun hatte. „Bitte geben sie ihren Namen zum Protokoll „ Sie hielt einen Stift bereit um den Namen aufzuschreiben.

„Tala Ivanov Ocean“ Der Rothaarige war ziemlich ruhig und gelassen. „Danke Mister Ivanov in dieser Anhörung soll geklärt werden o bei ihnen nach Freilassung mit neuen Straftaten zu rechnen ist. Obwohl dies ihre erste Verurteilung war waren Sie noch in etliche andere Hochstabeleien und betrügerrein verwickelt ob gleich niemals angeklagt.“ Die Gerichtsmediezienerin machte kurz eine Pause dann sprach sie weiter „Wie aussern Sie sich dazu?“ „Sie sagen ja selbst ich war niemals angeklagt“ Tala sah die beiden an. Der Gerichtsmedieziener auch bekannt als Hiro sprach weiter. „Was uns interessiert ist folgendes: „Habens sie dieses Verbrechen aus einem bestimmten Grund begangen oder sind Sie diesmal nur aus einen bestimmten Grund gefasst worden?“ Der Rothaarige sah Hiro an „Meine Frau hat mich verlassen Ich war in einer selbst zerstörerischen Phase. Ich war aufgewühlt.“ „Angenommen wir lassen sie frei glauben sie Sie kommen wieder in so eine Phase?“ Hiro sah Tala an. „Sie hat mich bereits verlassen das wird sie aus Spaß nicht wieder tun“ Der rothaarige war ziemlich ruhig. Die Mediziner sahen sich an und Hiro sprach Tala ein letztes mal an „Mister Ocean, was glauben sie würden sie tun wenn man sie entlässt?“

Tala ging nun mit zwei Wachen zu seinem Spinnt dort waren seine Kleidung und sein Ehering aufbewahrt worden. Der Rothaarige zog sich um und ging Richtung Gefängnissausgang, da man ihm eine Bewährungsaufgabe gab. Er nahm bevor er ging noch den Ehering aus der braunen tüte wo seine Kleidung drinnen war und ging endlich als freier Mann aus dem Gefängnis aus New Orleans und fuhr mach New York. Dort ging er ins Atlantis ein Casino wo ein ehemaliger Freund von ihm arbeitete. Er fuhr die Rolltreppe hoch und ging an ein paar Geräten vorbei zu einem Pockertisch dort fing der rothaarige an Bläck Jack zu spielen. „Ein Paar Chips bitte“ Tala legte ein paar scheine hin und schaute kurz rüber zu einem Mann mit Orangen haaren der mit dem Geschäftsleiter sprach. „Das sind 150 möchten sie 25 münzen oder 10 ner?“ „25

wären mir recht“ Tala sah die Frau kurz an. O.k viel glück. Die Frau legte ein paar Chips auf ein Feld und gab Tala die restlichen Chips. Die schwarze Kugel blieb im rollet stehen. „20 der Geber hat 19 Guter Anfang“ Der Rothaarige grinste kurz bei seinem glück. Die Frau die Tala die Chips gegeben hatte ging nun da ihre pause anfang dafür kam ein orange Mann der Tala begrüßte. „Alles klar Sir?“ „Hallo Kion,, Der Orangshaarige hielt kurz inne und sah Tala an. „ich bitte um verzeihung Sie müssen mich mit jemanden verwechseln mein Name ist rock steht hier auf dem Schild.“ Kion deutete auf sein Schild. „ich habe mich geiert“ Der Rothaarige stand auf. „Macht ja nichts Sir“ Tala wollte gehen „Der Tisch ist sowieso kalt.“ „Versuchen sie es doch in der Lounge vom Cycer da geht’s um 1 Uhr erst richtig los.“ „Ein Uhr?“ Tala vergewisserte sich noch mal. „Ja Sir“ „Danke Rock“ mit diesen Worten ging Tala zur Bar und lass die neuste Zeitung. Es wurde vom Abriss eine´s Casinos berichtet das seinem Freund Seto Kaiber gehörte als Plötzlich hinter Tala Kion auftauchte. „Bringst du dich auf den neusten Stand?“ Kion setzte sich zu seinem alten Freund. Der Rothaarige war ziemlich erstaunt „Rok? „ Der Oranghaarige grinste „Sehr erfreut Mein Chef hat grad Ärger mit mit dem Glücksspielausschuss. Bist du Grad rausbekommen?“ Kion wusste das Tala im Gefängnis war „Ja Heute Nachmittag wie geht’s Kai?“ Tala wollte wissen wie es seinem Besten Freund und Kumpel ging. „Tz er soll angeblich Filmstars Kartenspielunterricht geben. Wieso? Hast du etwa schon einen Plan?“ Der Rothaarige sah Kion erstaunt an ich doch nicht ich habe grade erst meine bürgerrechte wieder zurück.“ Tala verlies später am Abend das Casino da er sich innerhalb 24 stunden bei Hiro melden musste. „Officer Grancer hier spricht Tala Ivanow ich sollte mich innerhalb 24 stunden bei ihnen anrufen. .. Nein Sir ich hab nichts getrunken Nein Sir ich würde nicht mal im Traum daran denken den Staat zu verlassen. Der Rothaarige legte nach dem das Gespräch fertig war auf und ging nach draußen. Er wollte seinen alten Freund Kai endlich besuchen und schauen was aus ihm geworden war.

Soo ich hoffe es hat euch gefallen ^^

Eure Kai89

Ps

Fortsetzung wird kommen wenn ihr wollt ^^